

Vic-en-Bigorre. Nouvelle promotion marine



Entre la Marine nationale et le lycée professionnel de la cité scolaire Pierre-Mendès-France, il y a certes une convention de partenariat, et au-delà, des perspectives de carrières très diversifiées, du mécanicien naval ou électronicien d'armes à détecteur anti-sous-marin, spécialiste maintenance porteur aéronautique par exemple, ou encore un métier dans les domaines de l'énergie électrique au sein de la marine. Pour mémoire, le cursus de ces jeunes inscrits

dans la section, c'est d'abord un baccalauréat professionnel Electrotechnique, énergie et équipements communicants (Eleec), option marine, avec, dans l'emploi du temps hebdomadaire, deux heures d'enseignement d'électrotechnique appliquée à la marine, plus un suivi scolaire conjoint avec le Centre d'information et de recrutement des forces armées (Cirfa) et des périodes en milieu professionnel, en entreprise, et aussi et surtout au centre d'instruction de Saint-Mandrier dans le Var. Le chef des travaux, Jérôme Blanc, rappelle: «L'objectif ensuite est d'intégrer la Marine en tant que Quartier maître de la flotte (QMF) et pour les bon éléments intégrer l'école des sous-officiers de la marine nationale Maistrance à Brest».

Des perspectives à l'horizon 2015 pour Thomas Bard, de Bordères-sur-l'Echez ; Guillaume Bascans, de Tarbes ; Manon Daunes, de Trie-sur-Baïse; Mathias Galichon, de Luby-Betmont ; Yohan Gugliardi, d'Hendaye; Florent Mata, d'Aurensan; Pierre-Baptiste Sagnes, de Larreule, qui auront d'ici là l'occasion de participer à des visites de bâtiments en escale, des visites de bases navales ou à des conférences.

Josiane Pomès